

Bermilches.

* In der Bülowstraße in Berlin bewohnt seit 3 Jahren ein junges Ehepaar A., die erste Ehe eines berühmten Händlers. Die etwa 25jährige Frau ist die Tochter eines Rentenars, der Sohn war früher Offizier in österreichischen Diensten, der Vater ist ein bekannter Industrieller in Wien. Die Ehe war anfänglich recht glücklich, dann stellten sich Differenzen ein, die eine Entfernung beider Parteien hervorriefen, trotzdem aber gelangte von dem häuslichen Streit nicht viel an die Öffentlichkeit, um so weniger, als Mann und Frau ihre getrennten Wege gingen. Im letzten Sommer befand sich Frau A. zur Cur in Frankreich und lernte dort eine Ungarin, eine verlustige Edel Dame Karoline v. S. kennen. Später entsprach die Dame mit einander und Ende September besuchte die Ungarin ihre Freunde in Berlin. Der Besuch dauerte jedoch nur kurze Zeit, Frau v. S. kehrte nach wenigen Tagen knall und fall ab und zwar nach einem heftigen Streit mit dem Sohn ihrer Freunde. Seit dieser Zeit nahm das Verhältnis zwischen dem Chevanier immer mehr zu; die von der jungen Frau vorgeschlagene Scheidung lebten sowohl Herr A. wie die Eltern seiner Frau energisch ab. Am Freitag Morgen gegen halb 7 Uhr nun vertiefte die junge Dame das Haus in Bekleidung ihres Dienstmädchen und übernahm den Anhalter Bahnhof. Dort wurde sie von einer tierisch unbekannten Dame empfangen, mit der sie ein Kompliment einer Klasse des nach Dresden abgehenden Zuges bestiegen. Frau A. besuchte ihr Mädchen, erst Mittags nach Hause zurückzukommen und dem Herrn dann einen Brief zu übergeben. In dem Schreiben selbsttheilte die "Aussteigerin" ihrem Gatten mit, daß sie eine Frau v. S. nicht mehr zu leben vermöge. Die Spuren der Haushaltung deuten nach Süddeutschland; Frau v. S. soll eine exzentrische, reichbegüterte Dame sein.

* Die sensationellen Verhandlungen des Professors Koch in Berlin lassen den Franzosen keine Ruhe. Der "Athenaeum" will einen bisher gänzlich unbekannten Seidenhändler entdeckt haben, der mit Hilfe einer von ihm erfindenen und den Kranken unter die Haut inductiven Flüssigkeit bereits dreizehn Lungentumore, und zwar auch solche, die bereits im vorgeschrittenen Stadium der Krankheit waren, vollständig geheilt habe. Es ist dies ein Bauer Name Mathieu, der im Dorfe Gräfendorf im Departement Aube lebt. Er heißt zweit Lungen- und Krebskranken des Ortes und der Umgebung und gleichzeitig erzielen auch einige Patienten davon. Diese eltern noch Kinder, außerdem sind in den Hütten der Dorfbewohner ein und unterzogen sich der Kur bei Bauer Mathieu, und alle wurden geheilt entlassen. Wenn diese Wahrheiten des "Athenaeum" der Wahrheit entsprechen, dann dürfte Bauer Mathieu bald einer der geruchtesten und geplagtesten Menschen der Welt sein.